

mazières-en-gâtine

Des pompiers en devenir

Cinq personnes d'âges et d'horizons divers se posent cette question : comment devenir sapeurs-pompiers volontaires ? Elles ont assisté à une réunion d'information mercredi 23 mars, organisée par le centre de secours de Mazières - Saint-Pardoux, en collaboration avec le lieutenant Patrice Deuré, responsable de la plateforme du Centre de traitement de l'alerte (CTA), et le lieutenant Pascal Barlier, responsable du développement du volontariat au sein du Service départemental d'incendie et de secours (Sdis 79). Après avoir présenté les statuts, les missions et le cadre d'exercice des sapeurs-pompiers, le lieutenant Julien Pintaud, chef du centre de secours et le lieutenant Jean-Luc Gaychet ont abordé le recrutement et la formation : « On prépare les personnes aux tests, c'est un travail d'équipe pour que vous arriviez à être sapeur-pompier. »

Plus d'un mois de formation

« On ne demande pas un niveau sportif élevé. Le but est d'être en bonne condition physique », a complété le lieutenant Pascal Barlier. La formation s'étire et

se module sur un peu plus d'un mois pour devenir opérationnel dans le champ du secours à la personne, de l'incendie...

« Être pompier, ça demande du temps, de la cohésion, une belle entente. Il y a une hiérarchie, des grades... Mais il faut tout le monde dans le camion pour partir ! Et pour la cohésion, il y a l'amicale des pompiers », sourit le lieutenant Jean-Luc Gaychet.

Plus de 300 interventions

La réalité actuelle : 21 hommes et 8 femmes engagés (14 sous-officiers et 3 officiers) pour 309 interventions en 2021. Une cinquantaine de recrutements dans le département ont lieu en moyenne par an. « On n'embauche pas qu'un pompier, on embauche sa famille ! » assure le lieutenant Patrice Deuré, soulignant l'implication de cet engagement.

Alexandre, intérimaire dans les travaux publics, s'interroge depuis plusieurs années. Il réalise là une première étape, celle de la prise d'informations, celle qui fait prendre la mesure de cet engagement particulier.

Informations : 06.95.39.80.60
ou chef.mazieres@sdis79.fr



Alexandre, résident à Château-Bourdin, s'intéresse aux particularités du véhicule de secours.